

CONSTITUTION SUBTILE DE L'ETRE HUMAIN

LES CHAKRAS

LES CHAKRAS EMETTEURS

Généralités :

Ils sont au nombre de 4.

On les appelle émetteurs car les énergies partent de l'axe vertébral et vont vers le cosmos.

Les chakras émetteurs sont les compléments des chakras récepteurs.

Ils permettent un contrôle des chakras récepteurs, et une action volontaire sur autrui ou sur l'environnement.

Quand quelqu'un décide de faire agir un chakra sur une personne, c'est un chakra émetteur qui entre en fonction. Il libère de l'énergie par ce chakra émetteur.

Les chakras émetteurs permettent une augmentation vibratoire en l'homme dans le sens où l'action accélère l'évolution. On agit pour une progression vers le subtil.

Bien sûr, lorsqu'on travaille sur les autres chakras, cela va aussi dans le sens de l'augmentation des vibrations, mais cela se passe au niveau de la réception.

On travaille sur ce que sont ces chakras eux-mêmes, alors qu'au niveau des chakras émetteurs il y a une action, on envoie de l'énergie consciente vers l'extérieur; ou plutôt, il devrait y avoir une action consciente! Souvent elle se passe d'une façon inconsciente sous forme de décharge.

Nous allons étudier les quatre chakras émetteurs et leurs correspondances dans les zones des mains, des genoux et des pieds.

Désignation des chakras émetteurs :

Rappelons les 7 chakras récepteurs. Du haut vers le bas nous avons le :

Coronal - Frontal - Laryngé - Cardiaque - Solaire - Sacré - Coccygien .

Tous les chakras récepteurs n'ont pas de complément actuellement dans l'évolution de l'homme.

Les chakras émetteurs actifs actuellement pour l'homme sont, du haut vers le bas, le : Cardiaque - Solaire - Sacré – Coccygien.

L'activité "émetteur" du chakra Laryngé s'est arrêtée à l'époque de la Lémurie au profit du chakra Coccygien pour un meilleur ancrage dans la matière.

Il n'y a pas d'activité "émetteur" des chakras Frontal et Coronal. Ils seront en activité lorsque l'homme quittera la matière, lorsque sa vie échappera au plan matériel. Lorsqu'ils se mettront en activité, celle des chakras Coccygien et Sacré s'arrêteront et le Coccygien sera remplacé par le Laryngé.

Le chakra Ombilical n'a pas de complément émetteur car il n'a pas besoin de faire un bilan, une synthèse. Cette synthèse est renouvelée continuellement par rapport à l'environnement.

Les quatre chakras émetteurs, nous le rappelons, diffusent les énergies à partir des points correspondants aux chakras récepteurs, le long de l'axe vertébral, mais ils ont des correspondances dans certaines zones du corps.

Ces endroits agissent comme des portes de sortie, des moyens du chakra.

Il y a bien une porte de sortie, une émission, au niveau de chacun des quatre chakras, le long de la

colonne vertébrale, mais elle est trop difficile à percevoir car l'émission part du chakra récepteur. L'énergie du chakra récepteur est plus importante que celle du chakra émetteur; alors qu'au niveau des mains, genoux, pieds, il n'y a que l'émission qui se produit.

Il existe deux possibilités :

- Soit l'être fait ressortir aussitôt et directement vers l'extérieur une impulsion qu'il vient de recevoir, qui vient d'entrer au niveau du chakra récepteur.

- Soit il y a un choix volontaire de l'individu qui veut envoyer cette impulsion; donc il prend de l'énergie personnelle, de son propre potentiel au niveau de son corps et la renvoie consciemment.

Correspondances entre les centres émetteurs et les zones actives :

- Chakra cardiaque : Main gauche (main du cœur, du ressenti).

- Chakra solaire : Main droite (main du choix, du tri).

Quand un individu décide, il agit par sa main. S'il est gaucher, ce n'est pas une inversion du chakra émetteur; la main gauche émet les deux chakras cardiaque et solaire. Par exemple trier dans l'amour. Dans ce cas l'émission du chakra solaire au niveau de la main droite est ralentie au profit de la gauche.

- Chakra sacré : Genoux droit et gauche (déplacement sur la terre).

Les genoux sont là pour faire avancer l'individu, pour le faire progresser, pour le faire aller de l'avant. Mais lorsque l'être fait ressortir directement une impulsion qu'il vient de recevoir au niveau du chakra récepteur sacré, c'est souvent une impulsion sexuelle.

- Chakra coccygien : Pieds droit et gauche (prise de terre).

Lorsque l'être renvoie volontairement et consciemment de l'énergie qui arrive au chakra récepteur coccygien, elle ressort par les doigts des pieds et se dirige vers la terre.

Les mains, les genoux et les pieds représentent les retombées de l'homme.

C'est l'homme qui traduit ces énergies. Ces énergies sont un peu le libre arbitre de celui-ci.

Les autres chakras fonctionnent, que l'homme soit conscient ou non; mais après il peut les concrétiser physiquement, pour son but, par ses membres. (Déplacements, actions et choix, d'où jambes et mains).

Il y a un rapport d'énergie, par exemple entre la main gauche et le chakra émetteur. Cela ne fonctionne pas directement du chakra vers la main, mais les informations, les énergies des chakras sont transmises au cerveau qui ensuite les retransmet, les renvoie aux différents membres, puisque le cerveau est le centre du libre arbitre humain.